

Gratulationen:



Foto: Tautscher

Der Obmann des Landesfischereiverbandes Salzburg, Hans Lerchner ein 65iger!

Er hat alles unternommen, seinen 65iger zu verschweigen. Das waren die Worte von Hofrat Dr. Hechenblaikner anlässlich der letzten Landesfischereiratssitzung im November 1982. Trotzdem ist es allen Fischerfreunden des Landes eine Pflicht, dem arbeitsfreudigen und herzensguten „Hans“ zu diesem Geburtstag ein ganz besonderes „Petri Heil“ zuzurufen. Bei seiner Wahl am Landesfischertag 1981 in Mittersill sagte Hans Lerchner: „Dies ist die Krönung meines Fischerlebens“. Daß dieses Amt hin und wieder eine schwere Last sein kann, hat Hans Lerchner bereits zu meistern verstanden. Er sucht immer den Konsens und kann damit viele Differenzen zwischen Bewirtschaftern und Sportfischern zu einem Ausgleich verhelfen.

Alle Fischerfreunde des Landes wünschen Dir lieber Hans viel Gesundheit und Kraft für die Bewältigung Deiner Aufgaben.

Die Redaktion

Oberstleutnant Franz Wurm ein Fünzfziger!

Der Mitbegründer und heutige geschäftsführende Präsident des Herressportvereines Salzburg feierte Anfang November 1982 die Vollendung seines 5. Lebensjahrzehntes. Der geborene Oberösterreicher begann seine fischereiliche Tätigkeit beim Salzburger Sportfischereiverein, baute aber sehr bald die Sektion Sportfischerei des HSV Salzburg zu einer starken Fischereivereinigung aus. Aber auch im Bezirk Salzburg-Stadt war er von 1975 bis 1978 als Schriftführer und seit 1979 als Delegierter zum Landesfischertag tätig.

Die Verdienste um die Fischerei im Lande Salzburg wurden vom Landesverband und vom Kuratorium der Peter-Pfenningerschenkung Lieferung durch die Verleihung des Silbernen Ehrenzeichens gewürdigt. Das größte Hobby unseres Jubilars ist das Fischen an der Saalach! Dazu wünscht der Landesfischereiverein Salzburg und die Redaktion dem „Jungfünzfziger“ viel Gesundheit für die Zukunft und für sein Hobby ein kräftiges „Petri Heil“!




ABZ
Alles von
A bis Z

Anglerboutique ZAJICEK

A-1020 Wien, Heinestraße 21, Telefon 240203

Neuheit in Europa

Nissin-Rute für extrem feines Fischen

Neue Modelle an Wettkampf-Kescher eingelangt